
春期大分県二輪車安全運転講習会（Ｒ６.４.２１）アンケート結果 

 

（感想） 

・すごく楽しかったです。ありがとうございました。 

 

・勉強になりました。また参加してみたいです。本日はありがとうございました。雨の日、

初めて運転しました。 

 

・楽しかった。 

 

・あいにくの土砂降りとなりましたがいい練習となりました。今後の練習に繋げたいと思い

ます。 

 

・バイクの楽しさを思い出す様な１日でした。ぜひまた参加したいと思います。 

 

・あいにくの雨でしたが、いつもと違う経験が出来て、とても楽しくてタメになりました。

自動車学校で教わったことをすっかり忘れていて、改めて思い知らされました。今まで以上

に安全運転意識を高めて楽しいバイクライフを送りたいと思います。 

 

・初回参加で仕方ないですが、もっと実技をやりたかった（待ち時間が長かった）インスト

ラクターが自身の技量に合わせて先行していただいたのが、１番勉強になりました。（目線・

アクセルワーク・ブレーキングなど） 

 

・技能が身についたと思う。目線の大切さがわかった。しかし、活動時間をもっととってほ

しい。 

 

・最初は参加しない方が良かったのではないか（上手に走行できないため、他の方にご迷惑

をおかけするため）と思いましたが、やさしく指導していただき、学ぶことができ、参加し

て本当に良かったと感じています。指導者の皆様、ありがとうございました。 

 

・本当に参加して良かったです。今までなんとなく乗っていて、曖昧になっていたカーブや

ブレーキの使い方を知れてよかったです。指導員の方も教え方がとても上手で勉強になり

ました。また次回も参加したいです。 

 

 

 



・最近、原付バイクに乗り始めました。自分でも危なっかしく（特にカーブ）、一度しっか

り、講習を受けたいと思っていました。今日は苦手なカーブを始め、バイクについて細かい

所までアドバイスを頂き、練習を見てもらえ、少しずつコツがわかってきた気がします。と

ても有意義な１日でした。雨の中、本当にありがとうございました、 

 

・本日で２回目でした。基本的に雨天時は乗らないので貴重な体験でした。日頃から安全運

転を心がけたいと思います。 

 

・安全運転を再認識しました。これからも安全運転に努めたいです。 

 

・初心に戻って、色々と勉強できた。これを機に安全運転で楽しいバイクライフをしていき

たいと思った。 

 

・雨の中、不安でしたが、転倒せずに最後まで走れて安心しました。久しぶりの参加となり、

自分の運転を見直す良い機会となりました。これからバイクシーズンとなり走る回数も増

えると思うので、安全に走行したいと思います。天候の悪い中、ご指導して下さってありが

とうございます。知人でバイク免許を取った人がいるので、講習の案内をしたいと思ってい

ます。 

 

・雨の中で貴重な体験を出来ました。ありがとうございます。最近たまにしか乗らないので、

腕が落ちているのをしっかり実感できていい経験が出来ました。 

 

・今日はありがとうございました。思い切り練習の場として、利用させてもらえる機会をも

らえて助かりました。雨でしたが、雨での練習が出来て良かったです。また参加したいと思

います。講師のみなさまありがとうございました。 

 

・５年ぶりの参加でしたが楽しく受講できました。雨の日は乗らないのでいい経験になりま

した。トライカーナ、８の字、スラロームでのブレーキングとアクセルワーク、目線、体重

移動、足の向きについてアドバイスをいただきありがとうございました。安全運転を第一に

バイクを楽しみたいと思います。希望（年４回～３回、開催してほしい）免許証の更新時の

講習会でも広報しましょう。 

 

・天気が雨だったので路面状況がどうなるか心配でしたが、最後まで転倒することなく終わ

れたのでよかったです。これからも安全運転を心がけようと思います。 

 

 



・あいにくの雨でしたが、逆に貴重な体験が出来ました。雨天でも慎重な運転が出来ました。

今回は大きく回って入り、小さく出るという感覚がつかめた気がします。ありがとうござい

ました。 

 

・雨天時の走行方法について大変勉強になりました。今後も安全運転を続けていこうと思い

ます。大変お世話になりました。 

 

・昨年に引き続き参加させていただきました。運転の練習をしていたつもりでも、まだまだ

未熟な点がわかる大変有意義な講習でした。娘とツーリングするので、安心安全な運転が出

来るよう、また今回のスキルアップを過信することなくしたいとともに、白バイ隊員の方に

「お声掛け」がないよう、法規走行に徹したいと思います。指導員の方をはじめ、関係各位

には大変感謝を申し上げます。お疲れ様でした。 

 

・１年ぶりに受講しましたが、忘れていることが多く、初心に戻ることが出来ました。雨天

ということもあり、非常に注意しない点も多くあったので今後に役立つ体験が出来た。 

 

・今回は１２５ｃｃで参加。年齢的なこともあり、大型車は難しくなってきたと感じた。一

本橋以外は、バイクの基礎技術が向上できたと思う。 

 

・雨の中での運転の練習になり良かった。日常ではあまりおこらない急制動などを体験でき

とてもよかった。 

 

・とてもタメになる講習会でした。ここで身につけた技能を忘れずに安全運転で走ろうと思

います。 

 

・８の字がダラダラと走ってしまう。もっとメリハリをつけて走ろう。基本をおさらいする

いい機会になった。 

 

・今日１日、悪天候でしたが、減速の大事さがよくわかりました。オーバースピードで進入

するとスリップしてヒヤリすることもありましたが、大変技術向上したと思っています今

日１日ありがとうございました。また参加させてください。 

 

 

 

 

 


